

ENTREGAN JUEGO A CECIL QUANT.-

16 de Abril 2018



La Asociación de Ajedrez de esta ciudad, continúa con el programa de entregas de juego ajedrez, a niños que muestren interés por la lectura, el entrenamiento por el Deporte Ciencia. Quant, es del Centro de esta ciudad, lo cual lleva meses practicando este interesante deporte, que ayuda a los jóvenes a organizarse en la vida cotidiana.

Estas donaciones se hacen gracias al Presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez, que

dirige el licenciado Willy González, quizás sea la única entidad deportiva-Barahona, que posee juegos en su almacén, porque lo ajeno lo respetamos y le damos el uso adecuado.
